

# Présentation

**Gérard MÉMETEAU**

Professeur émérite à la faculté de droit et des sciences sociales  
Université de Poitiers

L'Association poitevine de droit médical François-Citoys a organisé le 17 mars 2022, à la faculté de droit de Poitiers et avec le soutien de celle-ci et de l'équipe de recherche en droit privé, une journée d'étude sur la mort en temps de covid. Que soient remerciés les intervenants, même si Ronsard et Montaigne n'étaient ici que pour mémoire !

Tant de rencontres se sont tenues sur le covid, son traitement et la mort que nous pouvions hésiter. Mais on pouvait donner la parole à ceux qui furent proches de la tragédie.

Et nous suivions la publication des travaux de l'Université d'été 2020/2021 sur « la mort ».

À quand des études sur la joie de vivre ?

**Président de l'APDF**

